

# *Marcha pro-palestina en Nueva York*

EMERGENCY RALLY NYC

**WE'RE NOT STOPPING!**



**RALLY AT THE GATES OF COLUMBIA**  
**SUNDAY, APR 21 • 12 PM**  
**115 ST. & BROADWAY**

WE STAND WITH STUDENTS  
AND A LIBERATED PALESTINE

Carte

Washington, 21 abr (RHC) Grupos de activistas pro-palestinos marcharán este domingo hasta las puertas de la Universidad de Columbia, en Nueva York, donde se gesta un movimiento que podría extenderse en Estados Unidos.

“¡El movimiento estudiantil hace historia! Las secciones de Estudiantes por la Justicia en Palestina en todo el país se están movilizandopor una Palestina libre”, expresó The People’s Forum en un mensaje publicado en la red social X.

Los jóvenes están “oponiéndose a las tácticas represivas de las administraciones universitarias utilizadas contra los estudiantes por su valiente postura contra el apartheid, el genocidio y la ocupación israelíes”, subrayó.

“¡Los valientes estudiantes de la Universidad de Columbia han encendido una llama y están apareciendo nuevos campamentos a favor de Palestina en todo el país!”, añadió.

Al menos 108 personas fueron arrestadas en la Universidad de Columbia el jueves por protestar contra la guerra de Israel en Gaza, pero decenas de estudiantes continuaron acampando en el jardín oeste del campus el viernes mientras surgían protestas de solidaridad en otras escuelas del país.

Hubo reportes en la Universidad de Carolina del Norte de que instalaron tiendas de campaña en una manifestación, mientras el Comité de Solidaridad Palestina de la Universidad de Harvard anunció una huelga para expresar apoyo a los «firmes estudiantes de Columbia».

También se registraron acciones en la Universidad de Boston (Massachusetts) y en la Estatal de Ohio, según las reseñas.

Las manifestaciones de respaldo comenzaron después de que la rectora de la Universidad de Columbia, Minouche Shafik, llamó a la Policía de Nueva York para que despejara el “Campamento de Solidaridad con Gaza”, que se encontraba situado en el jardín sur del campus.

Allí alumnos del centro y del Barnard College se habían instalado el miércoles para exigir que la administración universitaria deje de invertir en empresas o instituciones que se benefician de la ocupación de Israel.

El jefe de la División de Patrulla del Departamento de Policía de Nueva York, John Chell, dijo que Shafik percibió esto como un “peligro claro y presente”.

Barnard College notificó la suspensión de tres alumnos el jueves, entre los que se encontraba Isra Hirsi, hija de la congresista demócrata Ilhan Omar.

Democracy Now recordó que el enfrentamiento del jueves con la Policía de Nueva York resultó en la mayor cantidad de arrestos de estudiantes que se produce en el campus de la Universidad de Columbia desde 1968.

En aquella ocasión, la policía detuvo a más de 700 educandos que protestaban por los vínculos de la universidad con la guerra de Vietnam.

Un artículo publicado en Common Dreams advirtió que la Universidad de Columbia cometió un gran error al llamar a la policía, porque logró transformar el activismo de cientos de estudiantes en un movimiento estudiantil de miles. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/352744-marcha-pro-palestina-en-nueva-york>



**Radio Habana Cuba**